
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2018/2021) DEL 20/12/2018 

VERBALE N° 1 – A.S. 2018/2019 

 

Il giorno Venti del mese di Dicembre 2018, alle ore 20:30 presso la sede della Scuola 

Secondaria di Primo grado sita in via Libertà 17, si è riunito il Consiglio di Istituto, convocato per il 

giorno 20/12/2018 ore 20:30, con avviso  protocollo nu. 0003757 del 14/12/2018 per 

discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

Ordine del giorno: 

1. Elezione del  Presidente e Vice Presidente del Consiglio d’Istituto 

2. Nomina del Segretario del Consiglio d’Istituto 

3. Elezione Giunta Esecutiva del Consiglio d’Istituto 

4. Elezione dei membri del Comitato di valutazione di spettanza del Consiglio d’Istituto come 

da Legge 107/2015 comma 129: un docente, due rappresentanti dei genitori 

5. Approvazione PTOF 2019-2020; 2020-2021; 2021-2022 e comunicazione linee di indirizzo 

della Dirigente Scolastica 

6. Integrazione piano visite istruzione 

7. Analisi di mercato conferimento incarico pluriennale RSPP 

8. Proroga servizio convenzione di cassa al 31/03/2019 

9. Rinnovo contratto triennale programma gestionale AXIOS 

10. Progetto di collaborazione con Associazione Fraternità 

11. Comunicazioni della Dirigente Scolastica 

La seduta è aperta alle ore 20:45 

La presidente dott.ssa AGOSTINETTI MIRKA alle ore 20:45 procede all’appello nominale dei 

presenti, dopo aver constatato il rispetto del numero legale, dichiara aperta la seduta, viene 

incaricato dal Dirigente Scolastico come segretario verbalizzante il genitore Marco Barbisotti, che 

accetta l’incarico. 

 

Riepilogo all’appello: 

DIRIGENTE SCOLASTICA          PRESENTE   ASSENTE 

1 AGOSTINETTI MIRKA x  

DOCENTI SCUOLA DELL’INFANZIA 

2 MOTTINI MARILENA  x 

3 RAVASIO MARIANGELA x  

DOCENTI SCUOLA PRIMARIA 

4 ANTONINO MARIAELENA x  

5 APPOLONIA MARIA ROSA x  

6 POLIMENI FILOMENA x  

7 ESPOSITO COLOMBO LAURA x  

DOCENTI SCUOLA SECONDARIA I° GRADO 

8 EUSTACCHIO PAOLO  x 

9 PIATTI MASSIMILIANA x  

GENITORI 

10 BARBISOTTI MARCO x  

11 BRANDI MICHELA x  

12 DE STERLICH ELISABETTA x  

13 LOCATELLI FRANCESCA  x 

14 LO MONACO TIZIANA x  

15 MAGONI STEFANO x  

16 MARCHETTI STEFANIA x  

17 TOCCO PAOLA x  

PERSONALE ATA 

18 RANDACCIO SPERANZA x  

19 GULLA’ ROSA MARIA x  
 

 TOTALE 16 3 



Discussione dei punti all’ordine del giorno: 

1) Punto all’OdG: Elezione del  Presidente e Vice Presidente del Consiglio d’Istituto 

Si procede con le votazioni a scrutinio segreto. 

 Elezione Presidente C.I. 

Prima votazione: Esame della validità e computo dei voti: 

Votazione valida, computo dei voti: Barbisotti 9 voti; Magoni 5 voti; De Sterlich 2 voti 

Barbisotti RIFIUTA l’incarico quindi si passa alla seconda votazione alla quale si candidano Stefano 

Magoni e Paola Tocco: Magoni 9  voti; Tocco 6 voti; schede bianche 1. 

Magoni Stefano viene eletto Presidente del Consiglio d’Istituto.  

 Elezione Vice Presidente C.I. 

Tocco Paola si propone come unica candidata. Dato l’esito della votazione (Tocco 14 voti, schede 

bianche 2), Tocco Paola viene eletta Vice Presidente del Consiglio d’Istituto. 

DELIBERA n.1 

 

2) Punto all’OdG: Nomina del Segretario del Consiglio d’Istituto 

Viene nominato, con consenso unanime, Segretario del Consiglio d’Istituto il sig. Marco Barbisotti 

DELIBERA n.2 

 

3) Punto all’OdG: Elezione Giunta Esecutiva del Consiglio d’Istituto 

La Dirigente Scolastica , dopo aver illustrato, le funzioni e la composizione della giunta esecutiva 

del Consiglio di Istituto, dà inizio alle votazioni che avvengono in forma palese. 

Vengono eletti all’unanimità i seguenti membri: 

 Componente genitori:  De Sterlich Elisabetta – Brandi Michela 

 Componente ATA:  Gullà Rosa Maria 

 Componente docente: Appolonia Maria Rosa 

DELIBERA n.3 

Nel contempo si richiede un aggiornamento dell’anagrafica dati dei membri. Una volta aggiornata, 

il Presidente chiede che il documento venga considerato come allegato 1 al presente verbale. 

 

4) Punto all’OdG: Elezione dei membri del Comitato di valutazione di spettanza del 

Consiglio d’Istituto come da Legge 107/2015 comma 129: un docente, due 

rappresentanti dei genitori 

Come enunciato dal comma 129 della Legge 107/2015, al Comitato (organo presieduto dalla 

Dirigente Scolastica) spetta un ruolo di alta responsabilità e cioè il compito di individuare “i 

criteri per la valorizzazione dei docenti” (il Comitato NON sarà quindi chiamato in causa nella fase 

valutativa).  

Il Comitato di Valutazione eletto ha durata di 3 anni scolastici. 

Al Consiglio d’Istituto spetta la nomina di 1 rappresentante del corpo Docenti e di 2 rappresentanti 

dei Genitori; a unanime consenso vengono nominati la Sig.ra Aurelia Piana (docente), Stefano 

Magoni e Stefania Marchetti (genitori). 

DELIBERA n.4 

 



5) Approvazione PTOF 2019-2020; 2020-2021; 2021-2022 e comunicazione linee di 

indirizzo della Dirigente Scolastica 

 

Illustra per sommi capi la Dirigente Scolastica Mirka Agostinetti. 

Il PTOF (triennali sono le linee di indirizzo generale) Allegato 2 , può essere soggetto a rivisitazione 

annuale entro il 31 Ottobre di ogni anno; già approvato dal Collegio Docenti, viene ora portato alla 

votazione del C.I. 

Il PTOF viene presentato in un nuovo format, più standardizzato rispetto alle versioni precedenti; 

esso dovrebbe quindi permettere un più facile confronto con i Piani Formativi di altri Istituti 

Scolastici da parte degli utenti. 

 

Si presenta suddiviso in 4 macro aree/sezioni: 

1. La Scuola e il suo contesto 

2. Le Scelte Strategiche 

3. L’Offerta Formativa 

4. Organizzazione 

 

Il Piano predisposto può essere visionato sul sito della scuola. (allegato 4) 

 

Il PTOF contiene inoltre: 

 L’analisi del contesto territoriale 

 Le finalità dell’Istituto Comprensivo 

 I rapporti con il territorio 

 La struttura organizzativa 

 L’organizzazione delle risorse professionali 

 Il fabbisogno di organico 

 I progetti dei vari ordini di scuola 

 La sicurezza 

 Le visite e i viaggi di istruzione 

 I curricoli e le programmazioni 

 La valutazione 

 

Terminata la presentazione, il PTOF è stato messo ai voti 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA con 

Voti Favorevoli 14   -   Astenuti 2     /    DELIBERA n.5 

 

6) Punto all’Odg: Integrazione piano visite istruzione 

 

La Dirigente Scolastica illustra l’integrazione al piano visite di istruzione per l’a.s. 2018/2019 

allegato 3. Nel dettaglio i docenti della classe 3C primaria chiedono di poter partecipare ad un 

laboratorio dal titolo “Un giorno di scuola tanti anni fa” organizzato dalla Fondazione Dalmine. La 

richiesta nasce dal fatto che il laboratorio affronta tematiche strettamente collegate al programma 

di storia.  

I costi a copertura delle integrazioni saranno a carico delle famiglie. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITA’   /  DELIBERA n.6 

 

7) Punto all’odg: Analisi di mercato per conferimento incarico pluriennale RSPP 

 

In data 31/01/2019 scadrà il contratto con l’attuale società esterna RSPP (acronimo di 

Responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione).  

E’ necessario quindi che l’Istituto Comprensivo venga autorizzato dal C.I. ad indire un nuovo bando 

per la stesura del nuovo contratto (di durata biennale). Non essendoci particolari commenti, si 

procede alla votazione. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITA’   /   DELIBERA n.7 



8) Punto all’OdG: Proroga servizio convenzione di cassa al 31/03/2019 

 

Illustra la DSGA Sig.ra Randaccio Speranza. 

La Convenzione di Cassa, attualmente vigente con BANCA POPOLARE DI SONDRIO ed in scadenza 

naturale al 31/12/2018, necessita di proroga fino al 31/03/2019 per avere il tempo di indire un 

nuovo bando. 

 

Dato il carattere pluriennale di questa tipologia di contratto, si chiede autorizzazione al Consiglio 

d’Istituto.  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITA’   /   DELIBERA n.8 

 

 

9) Punto all’OdG: Rinnovo contratto triennale programma gestionale AXIOS 

 

Attualmente le attività della Segreteria Digitale vengono svolte utilizzando il programma gestionale 

AXIOS. Il contratto di utilizzo del software, essendo prossimo alla scadenza, necessita di rinnovo. 

 

Dato il carattere pluriennale di questa tipologia di contratto, si chiede autorizzazione al Consiglio 

d’Istituto.  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITA’     /    DELIBERA n.9 

 

 

10) Punto all’OdG: Progetto di collaborazione con Associazione Fraternità 

 

Viene presentato un progetto di collaborazione dal nome “Stare bene Insieme”,  tra l’Ist. 

Comprensivo di Osio Sotto e l’Associazione Fraternità di Monte Cremasco. 

Il progetto inizierebbe a Gennaio fino a fine anno scolastico; nel concreto l’Associazione propone un 

sostegno di 2 educatori professionali, per 8 ore settimanali da destinarsi a due sezioni delle classi 

seconde-primaria. 

 

Le risorse finanziarie saranno totalmente a carico dell’Associazione Fraternità. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITA’    /      DELIBERA n.10 

 

11) Punto all’OdG: Comunicazioni della Dirigente Scolastica 

 

Non essendoci particolari comunicazioni da parte della Sig.ra Agostinetti, intervengono su 

tematiche diverse alcuni membri del Consiglio: 

 La Sig.ra Elisabetta De Sterlich solleva la questione del mancato rispetto delle norme ZTL 

nell’area antistante la scuola, dato che in più occasioni si sono viste transitare autoveicoli e 

camion del cantiere in manovra durante l’orario di divieto; 

viene inoltre posta l’attenzione sul fatto che, pare, le persone preposte al controllo della ZTL 

si rifiutino di continuare la sorveglianza. 

 

Viene richiesto all’Istituto di scrivere una lettera al Comune e per conoscenza alla Polizia Locale per 

esporre il problema ed ottenere chiarimenti. 

 

 Il Sig. Stefano Magoni chiede all’Istituto la possibilità di predisporre un seppur indicativo 

calendario delle sedute del C.I. per l’a.s. 2018/2019. 

Propone inoltre un maggior utilizzo di strumenti digitali nelle sedute del C.I., proiettando la 

documentazione invece di produrre stampe cartacee 

 



 Diversi membri chiedono di poter ricevere con più anticipo gli allegati oggetti di discussione 

nelle sedute del Consiglio d’Istituto 

 

 

Gli allegati al seguente verbale sono depositati agli atti della Segreteria: 

 Allegato 1 - Anagrafica Dati membri 

 Allegato 2 - PTOF 19 dicembre 2018 

 Allegato 3 - Richiesta per autorizzazione uscita didattica 

 

La seduta è tolta alle ore 23.30 

 

Letto approvato e sottoscritto seduta stante 

 

  Il Segretario        Il Presidente del C.d’I. 

Marco Barbisotti            Stefano Magoni 

 

 

 

 

 


